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EL AUTOR Y LA OBRA: Vamos a investigar          

 

¿Quién fue el escritor de “El  Lazarillo de Tormes”? 

___________________________ 

_____________________________________ 

 

¿Cuándo apareció este libro? _______________ 

______________________________________________________

____________________ 

 

¿Qué tipo de novela es? ___________________ 

______________________________________________________

____________________ 

 

¿Qué es un pícaro? _______________________ 

______________________________________________________

______________________________________________________

___ 

 

¿Qué quiere decir que la historia está escrita de forma 

autobiográfica? __________________________ 

______________________________________________________

______________________________________________________

________________ 

 

Antes de leer: 

¿Sabes qué es un lazarillo? _________________ 



______________________________________________________

______________________________________________________

________________________________________  

 

¿Sabes por dónde pasa el río Tormes y en qué mar desemboca? 

____________________________ 

______________________________________________________

______________________________________________________

______________________________________________________

______________________________________________________

________________________        

 

 

Después de leer:  

Este libro cuenta la historia de un niño pobre que pasa mucha 

hambre y se ve obligado a trabajar. Sobrevive gracias a su ingenio. 

¿Qué opinas tú de que los niñ@s trabajen fuera de casa y de la 

escuela? _____________________ 

______________________________________________________

______________________________________________________

________________________________________ 

 

Por desgracia sigue habiendo millones de personas que pasan 

hambre, ¿Qué ideas se te ocurren a ti para acabar con este 

problema? 

 

 

 



Lázaro también recibe muchos castigos, ¿crees que debería haber 

castigos? ¿en qué casos y cómo deberían ser? 

__________________________ 

______________________________________________________

______________________________________________________

______________________________________________________

______________________________________________________

______________________________________________________

__________________________ 

 

Une los personajes con su característica: 

Lázaro                                   Avaro 

El ciego y el clérigo               Timador 

El escudero                            Pícaro      

El buldero                              Presuntuoso 

 


